

**Jaime Gaviria Londoño**

Bogotá, Colombia
Conferencista | Capacitador | Panelista

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español, Inglés

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Determinación de la calidad y procedimientos de laboratorio de granos y semillas, Manejo, conservación y procesamiento de granos y alimentos, Seguridad industrial en el manejo de granos en silos y bodegas, Organización y manejo de bodegas de almacenamiento de uso múltiple, Control sanitario en instalaciones, granos y alimentos, Almacenamiento seguro de granos en silos bolsa.

Descripción del perfil

Soy Tecnólogo Agropecuario con estudios en KSU Manejo y conservación de granos. Fui jefe de la división de compras de cosecha y luego de Almacenamiento nacional del IDEMA (Instituto de Mercadeo Agropecuario de Colombia.) durante 5 años, luego fui gerente, director de Almacenamiento, Gerente de Ventas y mercadeo de Almacén SA, por 12 años, luego estuve en consultoría internacional por 12 años. He trabajado en más de 30 países, He dictado cientos de cursos, seminarios, conferencias, talleres, públicos y privados en temas relacionados con granos y semillas desde 1973. Actualmente soy director general de GAVIAGRO Y estoy desarrollando cursos en línea sobre los temas indicados.

Conferencias, Cursos o Talleres**Fundamentos del manejo conservación y procesamiento de granos**

4 Horas o más

Los principios básicos de la ciencia de manejo de granos en 10 lecciones, Curso en línea para ser desarrollado en grupos. Inscripciones para el próximo grupo en serviciotecnico@gaviagro.com

Mermas y pérdidas en la industria procesadora de granos

4 Horas o más

Curso de 10 lecciones donde se describen y analizan los orígenes de las principales mermas y pérdidas de cantidad y calidad de las materias primas y los productos terminados de la agroindustria de granos, con indicaciones, recomendaciones para su control. Fórmulas, procedimientos y formas de medirlos, cuantificarlos y controlarlos.

Alternativas de desarrollo de productos para el arroz

De 2 Horas a 4 Horas

Conferencia que presenta más de 50 productos elaborados con arroz o sus productos, Productos alimenticios y de otras industrias que están en el mercado, tiene marca, alguien los procesa, tiene una base de clientes consumidores. Productos reales.

Estimación de inventarios en depósitos de granos y sus coproductos en bodegas y a granel

4 Horas o más

Seminario de dos días, en el cual se hace un repaso sobre los principales conocimientos y prácticas necesarias para la estimación de inventarios de productos almacenados en bodegas y silos.

Analista de granos

4 Horas o más

Curso intensivo de preparación de analistas de granos para la agroindustria. 12 lecciones que reúnen los principales conocimientos que debe tener un analista de granos. Incluye análisis de arroz en sus tres formas, maíz, sorgo, soya, frijoles, trigo, avena, café y cacao. Instruye sobre los principales métodos, y equipos de análisis así como los principios generales de las normas de clasificación de los granos descritos-

Libros**Guía práctica para el secado de granos**

Es una guía técnica que contiene los principales aspectos que deben ser tenidos en cuenta para hacer un buen secado de granos después de la cosecha

CONTROL DE CALIDAD DE GRANOS

ESTE LIBRO TIENE YA TRES EDICIONES. LA ÚLTIMA ESTÁ EN USB DIGITAL. Contiene las principales prácticas, métodos y equipos de análisis del alboratario de granos y semillas

Guía práctica para el control de la plaga de aves

Práctica de el control de aves urbanas y rurales cuando éstas se convierten en plaga y deben ser ahuyentadas, sin hacerles daño

[Perfil en Mentas a la Carta](#)

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/jaime-gaviria>